

Liebe Freunde der Gultur

Ich hoffe es geht Ihnen gut  
und wir sehen uns zu  
Nacht der Kultur!

Ihr

Oliver Ahler

GALERIE AHLERS

DÜSTERE STRASSE 21

GÖTTINGEN

in den vergangenen zwei jahren stand vieles still, doch diese zeit ist überstanden. dennoch konnten wir in den letzten monaten einige ausstellungen realisieren, besonders auf die 1962 entstandenen berlin-fotos von günther krüger oder die gerade abgebaute ausstellung abstrakter werke von 1920 bis 2020 müssen wir an dieser stelle noch einmal hinweisen – bei beidem waren wir übrigens von den vielen besucher:innen überrascht und möchten uns für ihr interesse nochmal herzlich bedanken. leider mussten diese ausstellungen noch ohne vernissage auskommen, doch können wir endlich mal wieder an der nacht der kultur teilnehmen. dort werden wir jüngste werke der künstler:innen der galerie ahlers zeigen sowie ausgewähltes aus dem kunsthandel vorstellen. dürfen wir Ihnen aus dem kunsthandel noch kurz berichten, dass uns einiges wunderbares geglückt sind, wie zum beispiel die ausstattung des neuen hochhauses von iserv in braunschweig, der ankauf eines lesser ury gemäldes, die entdeckung einer heckel radierung oder einer vogeler mappe ... ohne Ihre ankäufe und Ihre treue hätten wir diese zeit nicht überstanden. vielen dank. galerieahlers.de

nacht der kultur  
elfter juni  
ab fünfzehn uhr  
bis in die nacht  
andrea damp  
andreas welzenbach  
anna bittersohl  
ben willikens  
birgid helmy  
gerlinde zantis  
gudrun brüne  
heike ludewig  
jochen pankrath  
rachel kohn  
ruth bussmann  
sigrid nienstedt  
sigrid von lintig  
thomas schiela  
willi weiner  
wolfgang kessler  
wolfram scheffel

GALERIE AHLERS

DÜSTERE STRASSE 21

GÖTTINGEN